

Ciclista colombiano espera reeditar título en la Titan Tropic Cuba



Madrid, 16 jun (RHC) Ganador de la Titan Tropic 2015, el ciclista colombiano Diego Tamayo, confió hoy en revalidar su título en la segunda edición de esa carrera de bicicleta de montaña, que se celebrará en Cuba a principios de diciembre.

Tras 11 ediciones de la Titan Desert Marruecos, la competencia de mountain bike o BTT (bicicletas todo terreno) más dura del mundo dio el año pasado el salto a América Latina, con una Titan Tropic por la mayor de las Antillas.

Tamayo, que conquistó la décima edición de la carrera por el desierto marroquí, considerada el París-Dakar de la bicicleta de montaña, se alzó ese mismo año con el triunfo de la primera versión latinoamericana de esta competición.

Como profesional he vivido cosas muy bonitas, pero la de Cuba fue una experiencia que quedará para siempre en la retina porque fue única, dijo el colombiano en entrevista con Prensa Latina, durante la presentación en Madrid de la Titan Tropic 2016, a disputarse del 3 al 8 de diciembre.

He competido en varios países tanto en carretera como en montaña, pero me quedé muy sorprendido con esa isla del Caribe, por cómo la gente se vuelca con la carrera y el calor que transmite a los deportistas, subrayó.

Fue una gran aventura y ahora ya estamos pensando en la segunda edición, afirmó Tamayo, que espera repetir victoria en la prueba, nacida con la misma filosofía que su predecesora en las arenas del desierto, aunque en un entorno totalmente distinto, la selva tropical.

Estoy motivado, lleno de ilusión y confiado en llegar bien físicamente al certamen, apuntó el corredor en su diálogo con esta agencia en la sede de la embajada cubana en España.

A su juicio, la dureza extrema entre la Desert y la Tropic es igual, aunque en la versión caribeña del torneo es más ciclismo de montaña puro y duro, con zonas rotas, selvas, barrancos, un montón de ríos y de vadeos que, reconoció, nos llevó a exigirnos al máximo.

La humedad te hace ir al límite, quemar adrenalina y disfrutar al máximo, confesó.

Para el colombiano, Cuba es un país que se disfruta desde el principio con paisajes como el Malecón habanero o la parte antigua de la ciudad.

Tener la oportunidad de rodar por las calles de La Habana es todo un lujo, al igual que llegar -al final de la carrera- a Cayo Jutías, en la parte más occidental de la isla, expresó.

Es una carrera completa y con la suerte de contar que el último día se llega a un sitio paradisíaco como Cayo Jutías, un poco la recompensa final de todo el esfuerzo realizado durante varias jornadas, una playa con arenas blancas y aroma caribeño, resaltó.

Arropados por el embajador cubano en Madrid, Eugenio Martínez, la organización de la Titan Tropic by Gaes presentó los detalles de la prueba, que sumará más de 450 kilómetros en cinco etapas y un prólogo por el casco histórico de la principal urbe de ese país.

Martínez destacó el apoyo del pueblo y las instituciones a este certamen y animó a los participantes a conocer su país y pasarlo bien.

"La Titan Tropic nació en Cuba para quedarse en Cuba", declaró Félix Dot, director general de RPM Events, que afronta la segunda edición con mucha ilusión después de la buena acogida de la primera, en la que compitieron 135 corredores.

Cuba es un lugar fascinante e ideal para la bicicleta de montaña, sentenció Dot.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96999-ciclista-colombiano-espera-reeditar-titulo-en-la-titan-tropic-cuba>



Radio Habana Cuba